opusdei.org

Romana alcanza su 52º boletín

Adjuntamos un breve resumen del contenido del número 52 de Romana, Boletín de la Prelatura del Opus Dei, que acaba de publicarse.

10/03/2012

En la sección "Noticias" se informa que en el primer semestre de 2011 han sido **erigidos seis nuevos Centros** del Opus Dei: uno en Asunción y dos en Ciudad del Este (Paraguay), dos en Seúl (Corea) y uno en Haifa (Israel). También se señalan los
nombramientos pontificios de
algunos sacerdotes de la Prelatura:
por ejemplo, Mons. Antonio Miralles
ha sido nombrado "in aliud
quinquennium" consultor de la
Congregación para la Doctrina de la
Fe; Mons. Fernando Ocáriz, consultor
del Pontificio Consejo para la
Promoción de la Nueva
Evangelización; y Mons. Miguel
Delgado Galindo, subsecretario del
Pontificio Consejo para los Laicos.

El pasado 2 de junio, en el centro pastoral de la archidiócesis de Boston, fue abierta formalmente la causa de canonización de José Luis Múzquiz (1912-1983), uno de los tres primeros fieles del Opus Dei que recibieron la ordenación sacerdotal, en 1944. Recientemente, el historiador John Coverdale ha publicado una semblanza de su vida bajo el título *Putting Down Roots:*

Father Joseph Múzquiz and the Growth of Opus Dei.

Con la autorización del Prelado, algunos sacerdotes de la Prelatura han recibido **encargos de obispos diocesanos** de Bolivia, Canadá, Chile, España, Finlandia, Japón, Nueva Zelanda, Perú y Suiza.

En la sección "Del Prelado", se recoge, entre otros nombramientos realizados por el Prelado del Opus Dei, el del Rev. Jean-Philippe Huet, como vicario de la Delegación de la Prelatura en Chequia y Eslovaquia; el Rev. Stephen Bun Sang Lee, vicario de la Delegación de Asia del Este; el Rev. Emilio Luis Arizmendi Echecopar, vicario regional del Perú; y el Rev. Justin E. Gillespie, vicario regional de Irlanda. También se informa de los viajes pastorales que ha realizado a lo largo de este periodo a Bélgica, Eslovenia y Croacia.

Durante este semestre, Mons. Javier Echevarría **ordenó a 35 nuevos sacerdotes** y tuvo un encuentro con los seminaristas del <u>"Collegio</u> **Ecclesiastico Internazionale Sedes Sapientiae"** el 16 de enero de 2011, con motivo del 20º Aniversario este seminario internacional, cuya formación está encomendada la Prelatura del Opus Dei.

Del apartado "Sobre el Fundador", cabe mencionar la referencia al estreno de una película del cineasta Roland Joffé en la que uno de los protagonistas es san Josemaría Escrivá (There Be Dragons). También se informa sobre un nuevo documental titulado "Inspirados para amar", que muestra cómo el mensaje de san Josemaría ha influido en la vida de personas de todo el mundo.

El Boletín informa que en este semestre han fallecido 332 fieles de la Prelatura del Opus Dei y 18 socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz.

Como "Estudio", el número 52 de Romana publica la 1ª parte de "San Josemaría, maestro de perdón", elaborado por Jaime Cárdenas del Carre, Doctor en Derecho Canónico y Máster en Conflictología.

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su Prelado. La principal actividad de la Prelatura es la asistencia espiritual a sus fieles, y el primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales.

El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para suscribirse, se puede consultar www.romana.org.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cr/article/romana-alcanza-su-52o-boletin/</u> (12/12/2025)